

Herr Sterzenbach erklärt, dass der zweite Teil des Tagesordnungspunktes vorsorglich auf die Tagesordnung genommen wurde, da möglicherweise das Zwischenergebnis des Rahmenplans hätte vorgestellt werden können. Dies sei heute jedoch noch nicht möglich. Allerdings sei in der Sache schon etwas geschehen. So habe man die Verhandlungen über den Auftrag Rahmenplan aufgenommen. Der Auftrag stehe fast vor dem förmlichen Abschluss. Bis zum 31.07. werde ein fristwahrender Antrag auf Bezuschussung gestellt. Man beabsichtige, den Rahmenplan in der Sitzung des APV am 25.08. vorzustellen.

Wortmeldungen ergeben sich nicht.